

COMPTE-RENDU DU C.A. - N° 2022- 10

Le CA c'est réuni le 2 février 2023 à 18h00 chez Patrick Jeannin à Beure, merci à lui et son épouse pour leur chaleureux accueil.

Présents : Christian Schmitt – Didier Paillard – Marc Emch – Martial Devaux – Yves Balanche – Philippe Leclerc – Patrick Jeannin

Absents excusés: Richard Stemmer qui c'est rendu disponible pour 20 h00

Membre permanent invité: Christian Bourgon

Odre du jour :

- 1- Budget prévisionnel 30 ans
- 2 Choix nouvel tenue
- 3 Ballade ou séjour à l'Ascension
- 4 Futurs concerts
- 5 Cotisations
- 6 Questions diverses

Bonjour à Tous

1 - Dans le cadre de nos 30 ans le CA se doit de mettre en place un budget prévisionnel du type avant projet sommaire, ceci afin d'en évaluer approximativement les coûts. (kursall, Eve Arbez, Musiciens, Sécurité, SACEM, Com, Accessoires, Location Piano, Tenue, Buvette etc...) et il est à peu près certain que viendront se greffer d'autres dépenses auxquelles nous n'avons pas songées. Après évaluation de tous ces postes une somme fluctuant entre 8000 et 9000 euros est à prendre en considération.

Marc nous indique que nous avons actuellement 11500 euros de disponible tout comptes confondus.

Pour ce qui est des recettes attendues

D'un commun accord le prix des places est fixé à 14 euros, gratuite jusqu'à 12 ans. Soit pour une fréquentation basse de 700 personnes 9800 euros de recettes pour les 2 représentations au regard des résultats obtenus lors de nos 25 ans le CA est convaincu que Nous obtiendrons beaucoup mieux que cette première estimation.

Christian Schmitt insiste pour connaître au plus tôt le coût de prestations du pianiste,

Christian Bourgon va reprendre contact avec lui dès son retour de l'étranger.

Il est convenu aussi de créer un livret retraçant les grands moments des 30 ans de la Débandade, notre chef ne souhaitant pas y dévoiler le programme de notre concert afin de garder l'effet de surprise pour le public.

Sur ce livret apparaitrait articles et photos retraçant les 30 ans du chœur intercalés avec des encarts publicitaires réservés aux annonceurs, ces encarts seraient vendus suivant la dimension de ceux ci (prix à définir).

A ce sujet le CA ne peut pas mettre en place cela à lui seul et compte sur la participation de chacun d'entre vous .

A cet effet nous vous préparerons des modèles « vierges » avec le prix des encarts, modèle qui vous servira de support lors de votre négociation. Opération déjà réalisée pour les 10 ans avec un réel succès.

De même nous appelons à l'aide les « rédacteurs et historiens de la débandade pour contribuer à la réussite rédactionnelle de ce livret.

Merci de vous annoncer auprès de Christian Schmitt.

Pour les médias notre président va se mettre en relation avec France Bleu Besançon et l'est républicain pour un parrainage éventuel.

Des petits flyers vont être imprimés au plus tôt et remis à Tous pour distribution Rien de tel pour mémoriser et cocher les dates.

A ce sujet notre président à renouvelé sa gratitude et sa confiance à Claude Ruffo (Notre imprimeur et webmaster occasionnel).

Affiche concert et rajeunissement de l'image du choeur

Didier à contacté récemment une infographiste de sa connaissance afin de savoir si elle serait intéressé et ce quelle demanderait pour réaliser un logo + une charte graphique que l'on pourrait définir avec Elle en tant qu'image identitaire du chœur. L'idée serait d'utiliser toujours le même visuel et les même tendances de couleurs sur tous nos supports de com afin qu'on soit bien identifié

(C'est le principe des logos et des chartes graphiques).

Pour info cette graphiste n'est pas une agence, mais c'est tout de même son métier.

Nous avons également la proposition d'un choriste et là aussi le CA va poursuivre Sa réflexion.

Le CA a prévu également des invitations, et une place gratuite sera offerte à chaque choriste.

Il a été décidé de la mise en place d'une buvette, les choristes ne seront pas sollicités pour la tenue du bar (une équipe dédiée sera constituée...(adhérents Debandade, conjoints à voir)

2 – Pour la tenue Nous avons contacté la société SBVI, de Chemaudin situé à l'entrée de l'autoroute, qui nous a donné un choix de pantalons, chemises, et polos

à essayer, une partie de la réunion a été consacrée aux essayages (merci aux mannequins de circonstance).une chemise blanche à col intérieur rouge, un polo noir à parement rouge et un pantalon gris ont retenu notre attention après réflexion quelques membres du CA souhaitent rencontrer Mr Chevarin le directeur de l'entreprise pour une présentation plus exhaustive.

La date de cette entrevue reste à définir

3 – Christian Bourgon ,et d'autres membres du chœur ,souhaite, comme de coutume, que l'on prévoie une sortie pour le weekend de l'ascension et dans ce but Philippe et Moi avons chercher dans un premier temps, puis contacter Triboovoyages , et Jérôme qui c'est aimablement proposé de nous aidé bénévolement

Philippe proposait une sortie Touraine et pays de Loire mais qui représentait pas mal de difficultés en hébergements au vu du timing.

De mon coté même combat pour les Vosges et le Morvan.

Jérôme nous proposait la Bourgogne sur 4 jours

Triboovoyages quant à lui Nous a fait 2 propositions en Bourgogne un peu différentes sur 4 ou 3 jours.

Plusieurs questions se présentaient à nous sur ce sujet :

- -le timing serré
- le coût du séjour tout compris
- la participation financière de l'association qui avec le budget prévisionnel des 30 ans s'avérait quasiment impossible.

Le CA n'a pas souhaité donner suite au projet et remercie tous les acteurs pour leur implication.

Afin de nous retrouver pour un vrai moment d'amitié ce weekend de l'ascension, L'idée d'une ballade sur 2 jours et à l'étude (Haut Doubs, Jura ou dans un rayon de 2 heures de route) en sachant tout de même que le problème de l'hébergement est récurant .Si une solution apparaît nous vous tiendrons au courant.

3 – Futurs concerts:

Didier rappelle qu'avec les 30 ans le planning est déjà bien chargé, alors les concerts sont ils judicieux ?

Chritian Bourgon et Christian Schmitt sont convaincus de la nécessité de se produire sur quelques concerts avant nos 30 ans, cela nous permet de garder notre dynamique et le contact avec notre public

- Bulle/Bannans Samedi 10 juin 2023 à 20h30
- animations d'été à Consolation Dimanche 9 juillet à 16h00

4 – Cotisations

à ce jour 2 cotisations ne sont pas réglées (dont la mienne)

5 – questions diverses				
-Repas d'été : Richard est heureux (com- condition que nous lui donnions un série				
Christian Schmitt a proposé cette étude s	on des frais de déplacement des choristes. se référant à des contacts récents avec des ec qui nous avions chanté), qui ont obtenu			
-Notre Président et notre Trésorier avaient rdv le 03/02/23 pour l'ouverture d' un nouveau compte bancaire de la Débandade auprès du crédit agricole				
Fin de séance 20h40				
I III de Seulice 2011 10				
Le secrétaire	Le président			
Martial Devaux	Christian Schmitt			